

建通新聞

神奈川

神測協

かながわトラスト基金に寄付

神奈川県測量設計業協会(千葉会長)は「測量の日」を記念したチャリティーゴルフ大会を開催し、その収益を「かながわトラスト基金」に寄付した。5日に横浜市内で贈呈式が行われ、千葉会長



永田課長(中央左)と千葉会長(中央右)

る。千葉会長は「測量の日」を記念したチャリティーゴルフ大会を開催し、その収益を「かながわトラスト基金」に寄付した。5日に横浜市内で贈呈式が行われ、千葉会長

が環境農政局緑政部自然環境保全課の永田幸志課長に10万円の目録を手渡した。神測協は1987年からかながわトラストみどり基金への寄付を継続しており、累計金額は69

7万円となる。「測量の日」を記念して毎年実施しているゴルフ大会には、会員企業から約40人が参加した。千葉会長は「寄付は先代から引き継いできたもの。これからも県内の緑の保全に貢献したい」と話した。

永田課長は「貴重な

緑を守るために活用

していく」と感謝した。

かながわトラスト

みどり財団では、神

奈川県が設置する同

い入れや保全などの

ナショナル・トラス

ト運動を展開してい

2025年(令和7年)
8月15日金曜日